



Regionaljournal Steiermark



Steiermarks Nächstes Topmodel 2014

Sie ist beachtliche 1,84 Meter groß und bisher bekannt gewesen weil sie bei einer Model-Castingsoap im TV freiwillig ausgestiegen ist, da sie sich nicht verbiegen lassen wollte. Mit dieser Entschlossenheit gewann die 20-jährige Lisa Berghold aus Gleisdorf jetzt auch mit deutlichem Vorsprung die Wahl "Steiermarks Nächstes Topmodel 2014" im märchenhaften Schloß Pichlarn.

Zweite wurde die 17-jährige Schönheit Sara Tadic aus Graz vor der 19-jährigen Ulrike Paar, die wie Siegerin Berghold aus Gleisdorf stammt. Lisa Berghold und Sara Tadic werden jetzt die Steiermark beim Bundesfinale von Österreichs Nächstes Topmodel 2014 am 04.10.2010 im Vinarium Deutschkreutz vertreten. Für das Voting im Schloß Pichlarn zuständig war eine Fachjury bestehend aus P & R Agenturchef Peter Güttenberger (aus Irdning), Topmodel Sandra Forstner (Zweitplatzierte Österreichs Nächstes Topmodel 2013), dem Grazer Fotografen Franz Rauch und Jademodels-Director Dominik Wachta.

Dass der Event im schönen Ennstal stattfand, dafür zeichnete sich Peter Güttenberger verantwortlich. Mit seinen firmen P & R Agentur und Peter Optik sowie den Partnern Volksbank Obersteiermark Irdning, Firma Wöhlk Kontaktlinsen, I.Q. Bürotechnik Liezen, der Gemeinde Irdning und Schloß Pichlarn zusammen stellte er die Finanzierung auf um den Kult-Wettbewerb erstmalig in diese Gegend zu holen.

Das Ennstal war übrigens mit 2 Schönheiten aus Irdning vertreten: Tanja Fleischmann (25) und Anna Schmid (21) schafften zwar den Sprung unter die Top 10, verpassten aber als ex equo 6-platzierten knapp den Sprung unter die Top 5 und damit in den Finaldurchgang.

Der Wettbewerb Österreichs Nächstes Topmodel besteht bereits seit 2006 und ist das Original in Österreich. Der Contest von Jadamodels International hat nichts mit einer ähnlich lautenden Castingsendung zu tun, die wesentlich später gegründet wurde. Durch den Wettbewerb haben bereits zahlreiche Models den Sprung zur internationalen



Modelkarriere geschafft, vom Finalfeld der Top 18 im Vorjahr, haben es bis jetzt 7 Teilnehmerinnen als Model ins Ausland geschafft. Besonders erfolgreich ist dabei die Kärntnerin Anicca Egger, die aktuell gerade New York Fashionweek läuft.

